
A1 femminile Dopo aver espugnatoJesi, le biancorosse sanno di avere un vantaggio: ''IJmnenim ilpubblico sarà tuuo per noi" 

E adesso la Despar si affida all'effetto PalaEvangelisti 
PERUGIA - Dopo aver esordito con una vittoria in 
una finale scudetto chehasubito riservato sorprese 
amare (vedi coscia di Del Core], maanche sorprese 
dolci (leggi i 24punti di Francia), l'umore è alto in 
casa della Despar Perugia, anche seledichiarazioni a 
caldo delle protagoniste lasciano trasparire una gran
deincertezza anche peri prossimi impegni. 
"Lagara uno è unapartita micidiale, siamo riusciti a 
stemperare unpo' di tensione nel primo parziale e lo 
abbiamo vinto·le considerazioni deltecnico Massi
mo Barbolini - Peccato peril secondo set, uno dei 
momenti dove abbiamo giocato veramente male. Le 
mgazze dovevano riuscire a tirarsi fuori da sole e ci 
sono riuscite, Sono soddisfatto dicome sono andate la 
cose. Allafine le finali sono sempre così, non sempre 
si gioca benissimo, chisbaglia meno e chirisolve la 

L'Umbria 
che schiaccia 

PERUGIA - Se a Treviso l'hanno 
ribattezzato "il colonnello" e lui 
sel'è portato dietro, senza obietta
re, vorrà direcheunfondo diveri
tàc'è.Richard Nemec, il posto tre 
che la Rpa-Luigilìacchi.it ha pre
sentato ierimattina alPalaEvange
listi, hatuIla l'ariadiessere quel
lo giusto, almeno a dar retta al 
soprannome. Poi, il chenon gua
sta, sabene chenondovrà far rim
piangere i! suopredecessore li! ce
coMartin Lebl) e sottolinea: "Pe
rugia e Bratislava sono gemella
te".Non male... 
Ilprimo giorno delcentralone slo
vacca (202 cm,classe 72) a Pian 
di Massiano è passato conpoche 
maefficaci parole: "LaRpa-Luigi
Bacchi.ìt ha dimostralo in questi 
anni di essere unabella realtà nel
la pallevolo e quando ho parlato 
con Jan Stokr mi ha confermalo 
chesìstabene, sianella squadra 
chenella città. Poi tornerò a gioca
re titolare e farlo conPupo Dall' 
Olio chetuttidicono siaun gran
de tecnico ed un'ottima persona 
miincuriosisce. La squadra anco
ranonè completa mamiauguro 
di togliermi delle soddisfazioni, 
come penso tultiquelli chefanno 
ilmio lavoro". Chiarissimo. . 
Afare gli onori di casa aprendo e 
chiudendo la conferenza di pre
sentazione del primo acquisto 
biancorosso è stato il presidente 
Claudio Sciurpa. "Nemec è un 
grande campione e il nostro nuo
va tecnico ha voluto chefacesse 
parte delgruppo. Sudiluiabbia
mo grosse aspettative, è un gioca
tore completo e con la suaespe
rienza ed i! suo carattere saprà 
lottare efaremergere igiusti equi
libri di cuiparla, a ragione, Dall' 
Olio". 

palla determinante altie-break vince. E' andata bene 
a noi e siamo consapevoli cheabbiamo vinto una 
partita, percarità, impnrtantissima, maquesti sono i 
play offe si riparte dazero. Il nostro pubblico sarà 
importante in gara-due, ci aiuterà tantissimo, mala 
palla a terra ladevono mettere leragazze". Sulla hstta
~ia diJesi, sì pronuncia anche Mirka Francia: 'Era 
una partita troppo impanante, ci tenevamo moltissi
mo ad iniziare bene. Abbiamo lottato molto e sino in 
fondo, perché loro sono unasquadra molto forte come 
losiamo noi delresto, cihanno messo indifficoltà nel 
fondamentale di ricezione perché hanno una battuta 
molto insidiosa, ma noi abbiamo saputo superare que
sti problemi. Sono felice delmio rendimento, ma la 
cosa piùimportante è aver vinto tutte insieme questa 
difficile gara; ora apettiamo il grande pubblico al 

Pala-Evangelisti perspingerei verso lavittoria, voglia
mo portare a casa que sto scudetton. Soddisfatta anche 
lagiovane Beatrice Sacco: "Torniamo a casa contente 
di questo primo bel risultato, ma ci sarà da lottare 
ancora, sappiamo che Jesi è una squadra molto forte e 
siamo consapevoli che non ci regalerà nulla. Sono 
contenta della mia prestazione, anche seè ovvio che 
mi piacerebbe giocare di più, ogni palla salvata è 
importante perme, quindi ogni volta chel'allenatore 
michiamerà perentrare nesarò benfelice. Domenica 
il palasport sarà sicuramente caldo, abbiamo visto 
cheanche intrasferta i nostri supporters sono venuti 
a sostenerci" Anche Chiara Arcangeli vuole dire la 
sua: "Ce l'abbiamo messa tutta, abbiamo lottato pun
toa punto equesto hafatto vedere il nostro carattere, 
il carattere di una squadra cheè determinata. Nel 

tie-break Mirka è stata grande e ci ha lanciato la 
volata; in questa occasione non cisiamo perse d'ani
mo neanche nei momenti più dffìdlì stessa cosa 
dovremo fare incasa, sarà una partita lottata punto a 
punto che siamo ingrado divìncere" 
Prevendlta biglietti Continua senza sosta 
l'acquisto deitagliandi d'ingresso perlaseconda sfida 
che sigiocherà a Perugia alle ore 20,30 di domenica 
lO giugno. La prevendita avviene presso lasede opera
tiva delPala-Evangelisti a Pìan diMassiano, dalle ore 
16,30 alle ore20,00 di tutti i giorni. Due le tariffe 
decise dalla società perugina perle gare casalinghe: 
15euro prtgliinteri, e lOperi ridotti. La dirigenza ha 
inoltre specificato che, inoccasione delle finali, non 
saranno valide leliste agevolate. Per qualsiasi informa
zione è possibile contattare il numero 075-5001533. 

A 1 maschile La Rpa ha presentato ieri mattina il primo acquisto 

Un colonnello per Perugia
 
Nemec: "Sono arrivato in una grande squadra"
 

82 femminile L'addio alla A2 

Muore ad Avellino 
il sogno di Bastia 

Forza ed esperienza Lo slovacco Richard Nemec posa con il presidente della Rpa 
Claudio Sciurpa durante la conferenza stampa di presentazione 

Mercato giuste per essere competitivi, il 
in primo piano primo pensiero adesso è ricom
Il presidente Sciurpa, incalzaio porre lacoppia dischiaccistori-ri
dalle domande, chiarisce anche la ceviìori. Nel fine settimana parle
posizione di Perugia sulmercato. remo con Vujevic e decideremo 
"E' un'annata difficile, nuove delsuo futuro, mentre peril sosti
squadre sono entrate nelmercato tutodi Swiderski [ehe non haac
ed i prezzi deigiocatori sono sali cettato diprolungare ilcontratto e 
ti. Cercheremo di fare le scelte lasocietà non poteva lasciarlo an-

Dalla Fipav In programma a inizio luglio 

Si lavora per il "Regioni" 
PERUGIA - Continua il lavoro delComitato Regio
nale Pallavolo cheripone la massima attenzione al 
Centro di Qualificazione Regionale perpreparare le 
proprie rappresentative al Trofeo delle Regioni che 
si svolgerà quest'anno dal2 al61uglio a Chianciano 
Terme. I tecnici federali stanno porlando avanti le 
attivitàconi loro gruppi [maschile e Iernminìle] per 
individuare i migliori elementi dainserire nella sele
zione chedifenderà i colori umbri. Nel settore fem
minile coordinalo dal consigliere Gabriele Mariotti 
il programma diallenamenti è ricco e saràil seguen
te: oggi ore 16a Narni, domenica alle 16a Ponte 
Felcìno, lunedì (full day) a Marsciano, mercoledl 
alle 10a Spoleto, martedlt9giugno ore16a Terni, 
giovedì 21 ore21 a Monteluce, domenica 24giugno 
gare di amichevole a \altopina, martedl 26giugno 
ore10,00 aSan FeliciaDo, mercoledì 17- giovedì 18 
- veoenii 19ritiroa Citti di Cdello_ 

la Fipav Umbria, inoltre, haaccettato l'invito della 
Regione Abruzzo per partecipare al Torneo Città di 
Montesilvano chesi svolgerà il 16ed il 17giugno 
2007. Le squadre partecipanti saranno Abruzzo 
Umbria - Marche - Lazio. Questo l'organico adispo
sizione deitecnici Roberta Spoleti, Guido Marangi e 
Gabriele Serano: [oneda Alikaj [Brunelli Nocera), 
Valentina Barbolinì (Piantone Narni], Giulia Bartoli
ni jVolleyball Tifemo], Francesca Bertinelli [Sirio 
Perugia), Beatrice Fava (Brunelli Nocera), Simona 
Fiorucei IAp Monteluce], llenia Guerreschi [Media 
Umbria Marsciano), Sara Maìuli [Brunelli Nocera), 
Francesca Medda ISirio Perugia), Aurora Messineo 
IMedia Urnbria Marsciano), Francesca Moca [Ponte 
Felcioo], Martina Molinari IPonte Valleceppi), Fran
cesca Mugianesi (Sirio Perugia), Patrizia Pamìc 
(Amerinal, Agnese Proietti (Volley Spoleìo], Donatel
laSorti(San SiSo \bllq1. 

dare il prossimo anno in scaden
za] stiamo battendo la pista 
Kromm e quella di Veres, senza 
dimenticare l'eventualità diunpo
sto 4 italiano. Levoci diunritorno 
di Sintini? Sono prive di fonda
mento. Con DaJl'Olioin panchina 
sono sicuro cheSottile crescerà" . 

Eleonora Cozzarl 

BASTIA -Niente dafare. Temu
na amaramente ad Avellino la 
stagione della SirSafety Bastia. 
I ragazzi del presidente Sirci 
non sono riusciti nell'impresa 
di sovvertire il pronostico siso
no inchinati ai padroni di casa 
irpinì chehanno festeggiato con 
merito la promozione in serie 
A2. Come contro Ostia, a Meg
giolaro e compagni è risultata 
fatale soprattutto 
gara 1persa inca 31·29 al sesto set 
sa.Troppi gli er point, dopo aver 
rori diretti com annullato unma
messi daibianco- tch point. Caval
neri. errori che cando l'onda 
hanno agevolato emotiva della fra
i! compilo delle w zione vinta, nel 
avversarie. Alcu quarto sei i bian
nipassaggi avuo coneri sono parti
toin ricezione ed ti bene. Ma Avel
unmuro non all' lino ha sentitol . i
 
altezza della sua l'odore della vit
fama lealtre note Amareggiato Sirei toria, Bastia ha 
dolenti per una ceduto sul finale 
squadra che, nella post season, delsetedunattacco diMarolda 
hapagato a caro prezzo uncerto hadecretato laconclusione del
calo nelrendimento e la forma lesperanze bianconere. Avellino 
di alcuni elementi determinano infesta dunque e Sirche dovrà 
ti.Tornando alla partita di mer riprendersi dauna cocente delu
coledì sera, nei primi due parzia sione. Certo che adesso, dopo 
li Avellìno ha sempre tenuto in aver visto svanire per bendue 
mano il pallino delgioco e del volte laserie AZ con il vantaggio 
punteggio, grazie soprattutto ad del fattore campo in entrambe 
unservizio redditizio edagli at leoccasione, l'amarezza èdavve
tacchi delduo Marolda-Lattan- rotanta. 

si.I Block Devils hanno faticato 
piùdeldovuto infase dicambio
palla con ilsolo Suglia a reggere 
botta inattacco eda nulla sono 
serviti i cambi di Uccellani per 
cercare di cambiare le sorti dei 
due parziali. Nella terza frazio
ne i bianconeri hanno cercato 
unadisperata rimonta. La battu
tae la ricezione sono migliorate 
ed i ragazzi in nero hanno fatto 

proprio il set 

C maschile Il Nastro ha sfiorato la B2 

Selci, èmancato solo il fiocco
 
SELCI - Obiettivo raggiunto peril 
Nastro Pallavolo Selci, nonostante 
lasconfitta nella finale play off con 
laPolisportiva San Mariano. 11 so
dalizio altotiberino hatentato intut
ti i modi diagguantare quella pro
mozione inserie B2, mal'avversa
rioincontrato hadimostrato diesse 
tecnicamente piùcompleto neì Ion
damentali. Il presidente altotiberì
noDuilio Cagnoni altermine dell' 
incontro di mercoledì scorso, era 
in ogni caso soddisfatto del com
portamento dei ragazzi Sia per 
quanto riguarda lafinale chel'inte
ro anno agonistico. "Migliorare il 
risultato della scorsa stagione, que
.*! i.u.pr.iica erail DOStro obietti· 

va, inialli, quest'anno abbiamo di
sputato lafinale cosa cheloscorso 
anno non c'è riuscito. In verità è 
che comunque ciabbiamo provato 
adagguantare laB2, maè altrettan
tovero ehei nostri avversari hanno 
dimostrato diessere più. forti dinoi 
battendoci, sepurafatica, perben 
quattro volte quest'anno. Ribadi
sco quindi chesiamo pienamente 
soddisfatti e orgogliosi di questo 
gruppo a partire daltecnìco ai m
gazzi perché ci hanno fallo vivere 
una bella favola".Della stessa idea 
ildiesse Gilberto Leandri chetiene 
a porre l'accento inparticolare sul 
fattore pubblico. "locredo che la 
vittoria piùimpor1aDtt sias&*l \'e

derelegradinae della palestra gre· 
mite fino all'inverosimile e questo 
è motivo di grande soddisfazione 
pernoi chefacciamo parte, secon
dome, diuno deisport piùbelli al 
mondo. Per quanto riguarda lafìna
ledobbìamo ammellere lasuperio
rità dell'avversario, i nostrì ragazzi 
cel'anno messa tutta hanno gioca 
topiùcol cuore che con latecnica, 
maa noi vabene così". Aquesto 
punto dopo unmeritato riposo, il 
Nastro Pallavolo Selci dovrà rimet
tersi allavoro percorreggere appor
tare migliarieperridare l'assalto a 
quella B2 cheperun soffio non è 
stata rnggiunla quest'aIIDO_ 

Aotooello' g" oItit 


